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1. Begrüßung durch den Obmann 
Obmann Mag. Erich Hussmann begrüßt die Mitglieder der Klassenvereinigung und einige 
Gäste. Erfreulicherweise sind auch einige Eltern der Segler und potentielle Neumitglieder 
(Umsteiger) zur Mitgliederversammlung erschienen. 

 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Zu Sitzungsbeginn sind 34 der  insgesamt 49 Mitglieder anwesend. (siehe beiliegende Liste) 
Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben. 
 
3. Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde fristgerecht auf der Homepage der KV veröffentlicht und wird 
einstimmig genehmigt. 
 
4. Bericht des Obmannes 
Obmann Hussmann berichtet, dass die Klassenvereinigung wieder gewachsen ist. 19 
Neumitgliedern stehen 16 Austritte gegenüber. Somit haben wir mit 49 Mitgliedern, davon 46 
aktiven Seglern einen Höchststand erreicht. Die 420er Szene hat sich sehr gut entwickelt. 
Sportlicher Ehrgeiz und Spaß stehen ausgewogen nebeneinander.  
Nach längerer Pause wurde vom ÖSV für den 420er Kader mit Christoph Sieber ein Trainer 
zur Verfügung gestellt. Wir haben versucht die Trainings der KV mit den Kadertrainings 
örtlich und zeitlich abzustimmen und möglichst viel gemeinsam zu trainieren. Obmann 
Hussmann fordert die Sportler auf ordentlich „Gas“ zu geben, sowohl in der Schule 
(Grundvoraussetzung für alle Segler) als auch im sportlichen Wettkampf. Offen angesprochen 
wird von Erich Hussmann das Thema Alkohol. Leider ist es im letzten Jahr zu einigen 
grenzwertigen  Situationen gekommen. Er appelliert an alle, auch in der Freizeit ein 
sportliches Verhalten an den Tag zu legen. Im Sport ist es absolut „uncool“ über den Durst zu 
trinken. Die Eltern sollten mit gutem Beispiel voran gehen. 
Zum Abschluss bedankte sich Obmann Hussmann bei allen Seglern für die tolle letzte Saison 
und bei allen Helfern und speziell bei den anderen Vorstandsmitgliedern für den großartigen 
Einsatz während des ganzen Jahres. 
 
 



5. Bericht des sportlichen Leiters 
Sportlich ist das Vereinsjahr durchaus erfreulich verlaufen. Bei 3 SP Regatten im Inland gab 
es drei verschiedene Sieger. Erfreulich war die starke Präsenz von österreichischen Booten bei 
großen internationalen Regatten. Die herausragendsten Leistungen waren der dritte Platz von 
Lara Vadlau und Hannah Hanke bei der ISAF Jugendweltmeisterschaft in Istanbul. Simon 
Meister und  David Hussl belegten dort trotz Krankheit in den ersten Tagen Platz 16. Ein 
tolles Ergebnis brachte für uns auch die international stark besetzte „Intervela“ in Riva. Benni 
Bildstein und Lukas Hussmann belegten den 2. Rang und Xandi Kohlendorfer und Adrian 
Schalli  Platz 8. 
Österreichischer Meister in der 420er Klasse wurden am Achensee Lara Vadlau und Elisabeth 
Smolka vor Simon Meister und David Hussl. 
Bei der JEM in La Rochelle schafften es unsere „Oldies“ recht locker in die Goldflotte. Im 
Endergebnis belegten Benni und Lukas Rang 31 und Simon und David Rang 34. Für die 
übrigen Teams blieb leider nur die Bronzeflotte. 
Vorschau auf die Saison 2011: 
Für den nächstjährigen Regattakalender sind bereits einige Veranstaltungen fix. Zu 
Saisonbeginn eine SP Regatta in Kärnten, zu Ostern wieder Training und Regatta in Izola, 
dann die Blue Sky Racing Days in Breitenbrunn: Inlands-SP wird es noch am Attersee 
(Kammer) und in Bregenz geben. Die ÖJM wird am Neusiedlersee (Neusiedl) ausgetragen. 
Als Auslands-SP-Regatten sind neben Izola die  Kieler Woche, Workum in Holland, die 
Intervela und nach Möglichkeit noch eine Regatta in Deutschland geplant. 
Die Mitglieder beschließen auch einstimmig, dass der Spring Cup in Neusiedl als SP Regatta 
gewertet werden sollt.  
Die ISAF WM 2011 wird in Zadar stattfinden, die JEM ist von 12.- 20. August in Newport 
(Belgien). 
Bereits heuer im Winter findet die nächste WM in Argentinien statt. 3-4 Teams melden ihr 
Interesse an einer Teilnahme an. Der Meldeschluss an die 420er KV wurde mit 15. September 
2010 festgelegt. 
Im Herbst um den Nationalfeiertag und Allerheiligen ist jedenfalls ein Training geplant. Auch 
für Umsteiger wird es ein spezielles Angebot geben. Ort und Zeit wird dann rechtzeitig auf 
der Homepage bekannt gemacht. 
 
 
6. Bericht des Kassiers 
Kassastand zu Beginn des Wirtschaftsjahres    € 4.387,06 
Kassastand mit Ende des Wirtschaftsjahres    € 5.592,29 
ergibt einen Jahresüberschuss von      € 1.205,23 
 
der aktuelle Kontostand mit 26. August 2010 beträgt  € 6. 
 
Eine genaue Aufgliederung der Jahresrechnung mit allen Ein- und Ausgabebelegen liegt beim 
Kassier zur Einsichtnahme für alle Mitglieder auf. 
 
7. Bericht der Kassaprüfer 
Dr. Thomas Richter bringt den Mitgliedern den Prüfbericht, den er gemeinsam mit Maria 
Meister erstellt hat, zur Kenntnis. (siehe Beilage) 
 
8. Beschlussfassung über das Finanzergebnis 

a. Genehmigung der Jahresrechnung 
die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt 
b. Entlastung des Vorstandes 
dem Vorstand wird einstimmig die Entlastung erteilt 
 

9. Neuwahlen 
a. Vorstand 



Die bisherigen Vorstandsmitglieder Erich Hussmann und Rudolf Hußl stehen für eine 
Wiederwahl nicht zur Verfügung.  
Zur Wahl des Vorstandes ist ein Wahlvorschlag eingegangen, dieser lautet: 
Obmann:  Dipl. Ing. Jeroen Veraar 
Kassier:   Christian Maetz 
Schriftführer:  Dr. Elisabeth Lovrek 
Sportlicher Leiter:  Alexander Kohlendorfer 
 
Da kein weiterer Wahlvorschlag vorliegt wird per Akklamation abgestimmt: Die Wahl 
der oben bezeichneten Personen erfolgt einstimmig. 
Alle neu gewählten Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an. 
 
b. Kassaprüfer 
Die langjährig tätigen Kassaprüfer Dr. Thomas Richter und Maria Meister stehen nicht 
mehr weiter als Kassaprüfer zur Verfügung. Beim Vorstand ist ein Wahlvorschlag mit 
Michael Lindner und Dipl. Ing. Rudolf Hußl eingegangen.  
Die Abstimmung bringt ebenfalls ein einstimmiges Ergebnis, beide gewählten nehmen 
die Wahl an. 
 

10. Beschlussfassung  über den Mitgliedsbeitrag 
Auf Antrag des scheidenden Kassiers wurde der Mitgliedsbeitrag für 2011 wie folgt 
festgelegt. 

• Der Mitgliedsbeitrag beträgt pro Mitglied € 50.- 
• Für Geschwisterkinder reduziert sich der Beitrag um je € 5.- auf € 45.- 
• Bei Bezahlung des Mitgliedsbeitrages nach dem 15. März erhöht sich der 

Beitrag um € 5.- auf € 55.- pro Mitglied. 
• Regattaergebnisse werden für die Bestenliste nur dann berücksichtigt, wenn der 

Mitgliedsbeitrag vor dem Start der 1. Wettfahrt einbezahlt wurde. 
• Für Umsteiger aus anderen Klassen, die noch heuer der 420er KV beitreten und 

den Mitgliedsbeitrag einzahlen, gilt dieser Beitrag auch für das Jahr 2011. 
 

11. Beratung und Beschlussfassung über Anträge der Mitglieder 
Von den Mitgliedern wurde kein Antrag eingebracht. 
 
12. Allfälliges 
Obmann Mag. Erich Hussmann bedankt sich bei allen Mitgliedern für die gute 
Zusammenarbeit in den letzten 2 Jahren. Es war sehr angenehm für die KV zu arbeiten. Sein 
besonderer Dank gilt den nun ausscheidenden Vereinsfunktionären für ihre unbezahlte aber 
für die Segeljugend lohnende Arbeit.  
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